

## Últimos días para ver la exposición fotográfica sobre Elda de Eric Borremans

24/07/2022



El fotógrafo Eric Borremans es el creador de la exposición "Elda, París, Bruselas" | J.C.

La exposición fotográfica "Elda, París, Bruselas" del fotógrafo Eric Borremans está teniendo muy buena acogida desde su inauguración. **La exposición es interactiva ya que el objetivo es saber qué fotos están hechas en Elda y dónde, y cuáles en otras ciudades.** La Fundación Paurides acogerá esta exposición hasta el próximo 31 de julio.

"Esta idea surgió porque amigos, gente de la asociación fotográfica y familiares me preguntaban "¿dónde has hecho esta foto?, ¿es de Elda?" y poco a poco pensé que lo que quiero es que la gente se pare y vea detenidamente la foto," explicó a *Valle de Elda* **Eric Borremans**. Además, el fotógrafo confirmó que habrá

una exposición "Elda, París, Bruselas 2.0 en la que ya estoy trabajando, pero no creo que vea la luz hasta el 2024".



El objetivo es que la gente se pare a mirar las fotografías y descubran en qué lugar fueron tomadas | J.C.

El **horario de visitas es de 16 a 20 horas** y un día a la semana se ofrece una visita guiada con el creador de la exposición, que explica detenidamente cada fotografía. Además habrá dos ganadores entre los que acierten en qué lugar se tomó la mayoría de las imágenes.